
Piano  aree  a  rischio,
Vinciullo: "Finalmente l'ok"
“Finalmente approvato dall’assessorato regionale alla Salute
il piano straordinario di interventi sanitari i nelle aree a
rischio  ambientali”.  Soddisfatto  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo. “Come è noto –commenta il parlamentare
dell’Ars  –  la  presenza  di  sostanze  tossiche  e  inquinanti
nell’aria, nelle acque e nei suoli delle  aree industriali di
Siracusa, Gela e Milazzo rende necessaria una maggiore e più
qualificata azione di monitoraggio, sorveglianza e valutazione
dei  dati  epidemiologici  delle  tre  province  di  Siracusa,
Messina  e  Caltanissetta”.  Unica  ragione  di  rammarico,  per
Vinciullo,  il  fatto  che  siano  dovuti  passare  4  anni
dall’approvazione della legge di riforma del sistema sanitario
siciliano prima che il piano ottenesse il “via libera”.

 

foto: repertorio

Cittadinanza  alla  Kyenge,
polemiche in vista
Mancano  ancora  nove  giorni  alla  prossima  riunione  del
Consiglio Comunale di Siracusa. Ma dopo la seduta “calda”
dedicata alla Tares, si annunciano giornate di polemica su uno
dei punti all’ordine del giorno: la cittadinanza onoraria al
ministro Cecile Kyenge. La proposta è stata presentata dalla
consigliera del Pd, Carmen Castelluccio. E potrebbe preludere
ad una visita del ministro in città.
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Ma  sulla  valenza  del  gesto  non  sono  tutti  d’accordo.
Dall’opposizione critico è Salvo Castagnino. “Sulle capacità
del ministro, niente da dire. Ma quello che mi chiedo è cosa
abbia  mai  fatto  per  Siracusa  per  meritarsi  il  nostro
riconoscimento? A me sembra tutto uno spottone politico locale
ma senza basi. Ripeto, che energie ha speso o che tempo ha
dedicato a Siracusa nel suo incarico da ministro la Kyenge?
Non  mi  risulta  che  per  la  collettività  siracusana  abbia
prodotto  un  qualche  risultato  tale  da  giustificare  la
cittadinanza  onoraria”.
Castagnino lamenta anzi “la sua assenza e il suo silenzio
sull’emergenza  migranti  che  Siracusa  sta  fronteggiando  con
grande dignità e impegno. Non si è precipitata qui nè ha
rivolto parole dedicate a Siracusa ed ai siracusani”.
Il consigliere d’opposizione respinge le accuse di razzismo.
“Macchè. Chi mi conosce lo sa e non devo neanche argomentare.
Parlo da politico e mi chiedo soltanto quale sia il motivo per
cui la città debba riconoscerle la cittadinanza onoraria”.

Piano  strategico  di  Area
Vasta,  torna  a  riunirsi  il
Tavolo dello Sviluppo
E’ tornato a riunirsi questa mattina il Tavolo provinciale per
lo Sviluppo della provincia di Siracusa. I rappresentanti di
tutti i settori produttivi, dei sindacati e delle associazioni
di categoria stanno discutendo, nella sede della Camera di
Commercio,  del  Piano  strategico  di  Area  Vasta  Siracusa-
Catania-Ragusa. Il tentativo è quello di elaborare progetti
che  possano  catalizzare  investimenti  e  rimettere  in  moto
cantieri  e  iniziative  economiche  che  ridiano  ossigeno
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all’economia  locale.

Confindustria  Siracusa
Chimica, Bellina presidente
Rinnovate le cariche del settore petrolio, chimica ed energia
di Confindustria per il biennio 2013/2015.L’assemblea, che si
e’  riunita  oggi,  ha  eletto  presidente  Giancarlo  Bellina,
direttore  generale  di  Isab  Energy  Services  del  gruppo
Erg.Bellina subentra a Marcello Poidimani di Versalis. Vice
presidente, Gian Piero Reale,direttore delle reti Sicilia e
Sardegna  di  Air  Liquide.  Rinnovato  anche  il  comitato
esecutivo.  Ne  sono  componenti:Salvatore  Bella  per  la
Esso,Nunzio  Ingiusto  di  Italgas,  Antonio  Maraffa  di  Sasol
Italy,Bruno Martino per Isab,Luigi Scalisi di Priolo Servizi,
Michele Vinci di Enel Archimede e Paolo Zuccarini di Versalis.
Il nuovo presidente ha indicato come suo obiettivo primario
quello di “rilanciare i rapporti tra il mondo industriale e il
territorio”. Belina ha annunciato di voler convocare incontri
periodici tra i rappresentanti dei diversi gruppi operanti nel
polo petrolchimico, per individuare percorsi che vadzno “a
vantaggio delle industrie e del territorio”.

Consiglio  Comunale  di
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Siracusa, il 14 di nuovo in
aula
Il  14  ottobre  torna  a  riunirsi  il  Consiglio  Comunale  di
Siracusa. Dopo la seduta della serata di giovedì, dedicata
quasi interamente alla Tares ed al calendario delle scadenze
(leggi  qui),  l’assemblea  cittadina  si  ritroverà  al  quarto
piano di Palazzo Vermexio lunedì 14 per discutere dei lavori
di  via  Puglia   e  di  quelli  per  la  nuova  scuola  di  via
Caltabiano.
All’ordine  del  giorno  anche  la  proposta  di  cittadinanza
onoraria al ministro per l’Integrazione, Cécile Kyenge. Si
dovrebbe  discutere  anche  la  relazione  del  Difensore  dei
diritti dei bambini.

Caserma  Vigili  del  Fuoco,
revocato l'incarico al Comune
Ennesima  battuta  d’arresto  per  il  percorso  verso  la
costruzione  della  nuova  caserma  dei  Vigili  del  Fuoco  di
Siracusa.  Il  Dipartimento  della  Protezione  civile  avrebbe
revocato  al  Comune  l’incarico  relativo  alla  realizzazione
dell’opera  pubblica.  Ad  annunciarlo  sono  il  deputato
regionale, Vincenzo Vinciullo, insieme ai consiglieri comunali
Salvo  Castagnino,  Simona  Princiotta  e  Fabio  Alota.  Il
provvedimento,  già  nell’aria  da  giorni,   sarebbe  la
conseguenza  di  un’interrogazione  parlamentare  presentata  da
Vinciullo  nel  corso  della  scorsa  legislatura  e  sarebbe
motivato dalla presunta inadeguatezza dell’ente ad occuparsi
della  vicenda.  Analoga  richiesta  sarebbe  stata  presentata
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anche nei mesi scorsi dal vice presidente della commissione
Bilancio. Con la firma da parte del dirigente del settore, si
“stopperebbe” l’iter, più volte interrotto anche in passato
per svariate ragioni. La notizia della revoca dell’incarico al
Comune era trapelata a fine settembre. A questo punto dovrebbe
essere  direttamente  la  Regione  a  prendere  in  mano  la
situazione. Soddisfatti, ma critici, i consiglieri comunali
che,  a  palazzo  Vermexio,  si  riferiscono  direttamente  a
Vinciullo. “Se questa proposta fosse stata accolta durante la
precedente  legislatura-  commentano  Castagnino,  Princiotta  e
Alota- i lavori sarebbero in corso. A questo punto occorre
fare di tutto per accelerare l’iter e riuscire, entro 36 mesi,
ad inaugurare il nuovo Comando dei Vigili del Fuoco della
provincia di Siracusa”.

 

Alunni  in  condizione  di
disagio, da lunedì assistenza
ok
Riparte  lunedì  nelle  scuole  di  Siracusa  l’assistenza  per
l’autonomia e la comunicazione ad alunni in condizione di
disagio. Si tratta del servizio Asacom, di cui beneficeranno
124 studenti delle scuole dell’obbligo della città.
“Pur tra tante difficoltà legate alla carenza di fondi e ai
ritardi nei trasferimenti al Comune, siamo riusciti a far
partire un servizio essenziale per l’inserimento di questi
ragazzi. Questa attività segue quella dei giorni scorsi che
attraverso la riduzione della spesa e la razionalizzazione
delle risorse ci permetterà di assicurare una serie di servizi
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sociali, a partire dall’assistenza domiciliare ai disabili”.
Lo dichiara il sindaco, Giancarlo Garozzo.

Rimosso uno "skimmer" da un
bancomat
Il bancomat dell’Ufficio Postale di viale Tunisi preso di mira
da malintenzionati. Era stato montato uno skimmer, il congegno
utilizzato per “rubare” informazioni dalle carte magnetiche e
clonarle. La polizia ha scoperto la manomissione e rimosso lo
skimmer. Dalla Questura di Siracusa invitano a prestare sempre
attenzione nell’utilizzo degli sportelli bancomat, segnalando
al 113 ogni anomalia riscontrata. Dai rumori sospetti alle
possibili manomissioni.

Ortaggi "a ruba", ma è reato
Ortaggi “a ruba”. Con l’accusa di furto aggravato è stato
arrestato Francesco Danto, siracusano di 33 anni. L’uomo è
stato  sorpreso  dagli  agenti  delle  Volanti  mentre,  in  un
terreno lungo la strada Mura di Dionisio, con due complici
stava  trafugando  degli  ortaggi.  Danto  è  stato  posto  ai
domiciliari. Sono in corso indagini per l’individuazione di
altri due complici dell’arrestato.
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Incidente  stradale.  Morto
l'ex commissario Carasi
Incidente mortale sulla strada provinciale 104. E’ morto il
commissario  di  polizia  municipale  in  pensione,  Vincenzo
Carasi. Ieri sera il tragico impatto. Sulla base di una prima
ricostruzione, mentre viaggiava lungo la cosiddetta strada per
Ognina si è scontrato, per cause in fase di accertamento, nei
pressi di Traversa Milocca, con una Lancia Y.
Classe  1946,  entrato  in  servizio  come  vigile  urbano  l’1
ottobre 1969, Carasi era andato in pensione l’1 ottobre 2010.
Per  decenni  era  stato  il  responsabile  della  Sezione
Infortunistica  del  Corpo  di  Siracusa.  Il  dirigente  del
settore,  Vincenzo  Miccoli,  ha  espreso  a  nome
dell’amministrazione  comunale  un  sincero  cordoglio  ai
familiari.

(foto: un tratto della 104)
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